

ПРАВИТЕЛЬСТВО СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПОСТАНОВЛЕНИЕ 14.05.2015 № 389-ПП г. Екатеринбург

2) в паспорте: в строке 2 слова «по 31 декабря 2020 года» заменить словами «по 31 декабря 2022 года»;

3) в абзаце 29 слова «на 2014-2020 года» заменить словами «на 2014-2022 года»;

4) в пункте 6 слова «2015-2020 года» заменить словами «2015-2022 года»;

К постановлению Правительства Свердловской области от 14.05.2015 № 389-ПП. Приложение № 1 к государственной программе «Развитие транспорта, дорожного хозяйства, связи и информационных технологий Свердловской области до 2022 года»

Table with 14 columns and 8 rows, containing numerical data and descriptions of transport infrastructure projects.

Table with 14 columns and 14 rows, detailing goals and indicators for the transport program.

Table with 14 columns and 13 rows, detailing goals and indicators for the transport program.

Table with 14 columns and 14 rows, detailing goals and indicators for the transport program.

Table with 14 columns and 13 rows, detailing goals and indicators for the transport program.